

SI J'ÉTAIS JOSÉPHINE BAKER

RÉUSSIR LE PÉRIGORD



2 AOÛT 2024

***“C’est exactement ce que
ma mère voulait :
promouvoir la diversité et
l’échange” Akio Bouillon***



Réussir
le Périgord



Un hommage à Joséphine Baker

Le festival débutera le 30 juin. Le festival commencera par la projection d'un documentaire sur Joséphine Baker au cinéma le Rex, à Sarlat. Le lendemain, Alicia Bigot interprétera le rôle de l'artiste franco-américaine dans une pièce, « *Si j'étais Joséphine* ». D'ailleurs, Akio Bouillon, l'un des enfants de l'ancienne propriétaire des Milandes, sera là, en tant que parrain du festival. « *Si je peux apporter quelque chose à ce genre de manifestations, je le fais,* sourit-il. *C'est exactement ce que ma mère voulait : promouvoir la diversité et l'échange.* »